

# 学校だより

皐月（さつき）

令和3年5月21日 今帰仁小学校

2021 May TwentyFirst(21<sup>st</sup>)

文責：校長 屋良 篤

Number 11

## 1年生を迎える会

19日（水）の2校時に1年生を迎える会がありました。昨年度は、コロナの影響でビデオレターを送りましたが、今年度は、低学年と高学年に時間を分散して行いました。前半は2.3.4年生が学年ごとにダンスを披露し、後半では5.6年生が学校に関する〇×クイズを作って出題していました。例えば、清掃時間のほうきの仕方は〇〇〇〇のように行う。〇か×か？校長先生のお名前は〇〇である。〇か×か？等。

これまで、1年生を迎える会では、高学年がおんぶをしたり、手をつないで走ったり、共に触れ合いながらスキンシップを図っていましたが、コロナ禍ではこれまではようにはできません。でも、各学年で工夫を凝らし、1年生を楽しませていました。

また、児童会役員も司会や誘導など分刻みの時間の流れを見事に進めていましたね。とても素晴らしいと感じました。

全校児童の皆さんよく頑張りました。



## 畑の耕運ありがとうございました

13日（木）に2年生と5年生が使う畑をトラクターで耕していただきました。今回は、耕している場面を見せて仕事の様子をじかに感じ取らせることがねらいでした。また、耕した後に畑に入ってふかふかの土になっていることを実感していました。子ども達は耕す姿を見て改めて機械のすごさを感じたり、柔らかくなった土に感動したりしていました。耕してくださった保護者の幸地一磨さん、ありがとうございました。

ふかふかの畑を踏む2年生と5年生

